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ATA Nº 02  - 2ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DE CAMPUS 1 

LARANJEIRAS DO SUL – 04 de agosto de 2021 2 

Aos quatro dias do mês de agosto de dois mil e vinte e um, às dez horas, por videoconferência pelo 3 

sistema Webex (devido as atividades remotas, por conta da pandemia COVID-19), reuniram-se os 4 

membros do Conselho de Campus, do Campus Laranjeiras do Sul, da Universidade Federal da 5 

Fronteira Sul. Estiveram presentes os membros: Alexandre Manoel dos Santos, Andresa Freitas, 6 

Catia Tavares dos Passos Francisco, Diogo José Siqueira, Fabio Pontarolo, Felipe Mattos Monteiro, 7 

Fernanda Marcon, Gustavo Henrique Fidelis dos Santos, Henrique Von Bittencourt, Josuel Alfredo 8 

Vilela Pinto, Líria Angela Andrioli, Lisandro Bonome, Marcelo Grassi, Martinho Machado Junior,  9 

Paulo Alexandre Nunes, Priscila Ribeiro Ferreira, Ricardo Key Yamazaki, Roberto Antônio Finatto, 10 

Ronan Maciel Marcos, Ronaldo Jose Seramim, Silvia Romão Thiago Bergler Bitencourt e Vivian 11 

Machado de Menezes para a segunda Sessão Extraordinária do Conselho de Campus de 2021. Alguns 12 

conselheiros tiveram ausência justificada, seja por questões de afastamento/férias ou pelo contato, 13 

através de e-mail, informando da ausência para a presente sessão e convocando então seus suplentes 14 

a participar. Foram eles: Fábio Pontarolo, Larissa Canhadas Bertan, Leda Battestin Quast, Miguel 15 

Mundstock Xavier de Carvalho e Ticiana Carla Southier Mesquita. A sessão foi transmitida online 16 

pelo Youtube, com apoio do servidor Eloir Ferreira de Paula. Iniciou-se a Sessão as 14 horas, logo 17 

após a conferência do quórum por meio de visualização dos presentes na sala web. Dando início a 18 

Sessão, o presidente, professor Martinho Machado Junior saudou a todos e fez a leitura das matérias 19 

da sessão, passando a realizar o encaminhamento a ordem do dia. 1. ORDEM DO DIA: 2.1 20 

Atualização do Nível de Segurança Operacional; Martinho realiza a explanação prévia sobre os 21 

encaminhamentos do dia, ressaltando a importância e urgência do debate sobre o tema. Inicialmente 22 

Thiago Bergler Bitencourt realizou a explicação sobre a necessidade de atualização do nível de 23 

segurança operacional, visto que o cenário da Covid19 na região mudou, além de que 100% dos 24 

servidores já tomaram a primeira dose da vacina, além da necessidade de dar um retorno para a 25 

comunidade acadêmica sobre um panorama e previsão de retorno das atividades. Ressaltou que 26 

outras instituições já estão se posicionando em relação ao retorno das atividades, por isso foi sugerida 27 

a criação da comissão de retorno. Na sequência, a palavra foi repassada para a conselheira Silvia 28 

Romão, que apresentou o relatório do nível de segurança operacional no Campus Laranjeiras do Sul. 29 

Explicou que o relatório evidencia um decréscimo na curva epidêmica em julho, consequentemente 30 

um decréscimo dos riscos para realização das atividades no Campus. Ocorreu aumento no número 31 

de casos no município de Laranjeiras do Sul. A taxa de ocupação de leitos de enfermaria (44%) e 32 

UTI (60%). Todos os servidores já tomaram a primeira dose e 14% já tomaram duas doses. Até 33 

outubro de 2021 há previsão de que 100% dos servidores estejam imunizados. Ao final os dados 34 

resultaram em uma avaliação para o nível 3, com nível de segurança operacional de risco médio, que 35 

permite algumas atividades, conforme Resolução n.º 77/CONSUNI/UFFS/2021, arquivo anexo. 36 

Silvia ainda apresentou o quadro de atividades permitidas pelo nível 3, que explica qual é a orientação 37 

no nível 3. Após a explicação da Silvia Romão, Martinho abriu a palavra para manifestações dos 38 

demais conselheiros. A professora Priscila fez duas perguntas: que tipo de atividades poderão ser 39 

realizadas? Quem estaria acompanhando as viradas da pandemia em relação a nova cepa Delta? A 40 
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professora Silvia ressaltou que o monitoramento é realizado a partir de dados oficiais pela Comissão 41 

da Covid-19, que recebe os boletins da regional da saúde e faz a análise dos dados do Paraná. As 42 

atividades estão descritas no anexo 1 da Resolução n.º 77 do Consuni, que tem o quadro com o nível 43 

de segurança e as atividades que estão permitidas ou não permitidas. A conselheira Silvia fez a 44 

explicação das atividades descritas como permitidas no nível 3 e considerações sobre as aulas em 45 

laboratórios. A conselheira Fernanda afirmou que compreendeu os encaminhamentos e destacou 46 

algumas dúvidas em relação as atividades da comissão que será criada. Martinho complementou com 47 

alguns esclarecimentos, pois a Comissão da Covid-19 já existe para tal finalidade, apenas será 48 

necessário avaliar a inclusão de mais membros. A professora Silvia também complementou que a 49 

ideia é fazer um convite para quem não faz parte da comissão, para contribuir com o planejamento 50 

do retorno das atividades. Esclareceu que a Resolução já permite que o campus faça o seu próprio 51 

planejamento de retorno, não precisando ser aprovado no Consuni. Silvia ainda ressaltou sobre a 52 

necessidade de atualizar o subplano de retorno antes da próxima sessão ordinária do conselho. Após 53 

discussões, a proposta de atualização do nível de segurança operacional para o nível 3 foi aprovada 54 

por unanimidade. 2.2 Criação da Comissão para retorno das atividades presenciais no Campus; 55 

Professor Ronan destacou que com a aprovação no NSO 03, muitas atividades poderão ser 56 

desenvolvidas, como é o caso das aulas práticas, sua preocupação é que seja divulgada de uma forma 57 

clara para a comunidade acadêmica como será a dinâmica. Considera que necessita ser rápida a 58 

atualização do plano de retorno, principalmente por ter estudantes de outros estados que necessitam 59 

de informação. Thiago também comentou que os estudantes têm dúvidas quanto as datas para retorno 60 

das atividades presenciais. A professora Silvia apresentou aos membros os integrantes da comissão 61 

da Covid-19, que continuarão a fazer parte do planejamento de retorno. Martinho apenas alertou que 62 

a aluna Ticiana pediu trancamento de matrícula e não participará da comissão.  Silvia destacou que 63 

até a próxima sessão a comissão deverá ter concluído o subplano. Após discussões, ficou definido 64 

que: os membros da comissão da Covid-19 permanecem; servidores e estudantes representantes de 65 

colegiados serão convidados via e-mail para participar. Ao final a proposta foi aprovada por 66 

consenso, sem manifestações contrárias. Ao final, ficou definido que a comissão se reunirá na 67 

próxima segunda-feira para definição do subplano. 3. ENCERRAMENTO. Nada mais havendo a 68 

tratar, eu, Ronaldo José Seramim, coordenador administrativo, lavrei através do registro em vídeo a 69 

presente Ata, que, após aprovada, será assinada por mim e pelo presidente. 70 

____________________________ 71 

RONALDO JOSÉ SERAMIM 72 

SIAPE 1303289 73 

Secretário da Reunião 74 

_____________________________ 75 

MARTINHO MACHADO JUNIOR 76 

SIAPE 1039216 77 

Diretor do Campus 78 


